

**Zu Punkt :**

**Klimaschutz- und –anpassungskonzept**

hier: Beschlussfassung

Vorlagen Nr. 1059 UG/2013

---

Es wird zunächst auf die Vorlage 1042 UG / 2013 nebst Anlage verwiesen. Der Energie- und Klimabeirat hat in seiner Sitzung am 19.09.2013 den Entwurf des Klimaschutz- und –anpassungskonzeptes zur Kenntnis genommen und empfohlen, nunmehr die abschließenden parlamentarischen Beratungen zu führen. Dabei wurde insbesondere darauf Wert gelegt, dass die konzeptionellen Maßnahmenvorschläge stets unter dem Vorbehalt der finanziellen Möglichkeiten der Gemeinde stehen und jeweils einzelfallbezogen im Rahmen der Haushaltsplanberatungen zu beschließen sind. Angeregt wurde ferner, auf das augenzwinkernd formulierte Kapitel 6 („Alpen – eine visionäre Fiktion“) zu verzichten.

**Beschlussvorschlag:**

Der Bau-, Planungs- und Umweltausschuss empfiehlt dem Rat folgenden Beschluss:

Der Rat beschließt das Klimaschutz- und –anpassungskonzept. Dabei ist auf Kapitel 6 zu verzichten. Die Umsetzung des Konzeptes ist abhängig von der Haushaltssituation der Gemeinde.

Im Auftrag

(Geilmann)

Zur Sitzung der folgenden Gremien:

Bau-, Planungs- und Umweltausschuss

Rat

Der Bürgermeister

Ahls

Alpen, 24.09.2013